

C Columna

*Jorge
Alvial Pantoja*
Delegado
Presidencial



Desafíos 2025

Comenzando este segundo año en el cargo como representante del Presidente Gabriel Boric en la región de Los Ríos, debo mirar hacia atrás para evaluar el trabajo que hemos realizado y poner en la balanza cada una de las acciones y decisiones que se han tomado, las que sin duda, han sido siempre pensando en el bienestar y mejorar la calidad de vida.

Uno de los desafíos más grandes que hemos tenido durante esta administración, es la de entregar Más Seguridad. En ese contexto, hemos revisado las cifras que han dejado las acciones que hemos impulsado como Comité Policial el que lideramos como Ministerio del Interior en la región, acciones ejecutadas tanto por Carabineros, PDI, Armada de Chile y Gendarmería, en conjunto con otras instituciones como Fiscalía, Seguridad Pública, los municipios y por supuesto la ciudadanía, que han aportado en este trabajo fundamental.

Hemos sacado cuentas optimistas, ya que fueron 54.503 procedimientos; 103.689 Fiscalizaciones; 385 kilos de droga incautada, que evitamos fuera comercializada en los distintos puntos de la región, coartando así, el tráfico y el flagelo que afecta a muchos niños y jóvenes con estas sustancias, que lleva a la violencia, deserción escolar, e incluso la muerte.

Se logró incautación de 1534 armas, la mayoría en manos de delincuentes que cometerían delitos en contra de nuestros ciudadanos.

Ciertamente no es suficiente, queremos volver a sentir paz en las calles, poblaciones y cada uno de los rincones de la región, para ello nos hemos planteado nuevas metas para este año 2025 las que vienen de la mano con mayor inversión pública.

Agradezco a cada una de las personas vecinos, dirigentes, autoridades, políticos, funcionarios, empresas y todos aquellos que han sido parte de esta labor, ya que la Seguridad es responsabilidad de todos, ya sea aportando con recursos, trabajo, incluso con un elemento clave como es la denuncia.

Los invito a seguir trabajando con fuerza y convicción para que este 2025 logremos bajar esas cifras que poco nos gustan y juntos avanzar en una región de Los Ríos más segura.